



## Propone Jericó mejorar atención en salud mental

Con la finalidad que las compañías de seguros en México otorguen planes de protección específicos a personas diagnosticadas con algún trastorno mental, el Diputado Federal Jericó Abramo Masso, subió a tribuna y presentó una iniciativa de ley que obligará a brindar una mejor atención en este rubro a las y los mexicanos. Basado en un mandato ciudadano, el cual surgió de los recorridos que ha llevado a cabo en las distintas colonias en Saltillo, el legislador coahuilense propuso una modificación a la Ley General de Salud.

<https://periodicolavoz.com.mx/coahuila/saltillo/propone-jerico-mejorar-atencion-en-salud-mental-292721>